

STOP À LA MALTRAITANCE SOCIALE !

La logique gestionnaire et l'effet des dernières ! Il est temps de dire STOP, il faut arrêter le politiques sociales nous ont achevés.

Je suis travailleur euse social e, je donne de ma personne, non seulement physiquement, mais aussi psychologiquement et émotionnellement. Le sens du travail n'est plus, le salaire n'y est plus depuis bien longtemps, trop longtemps...

Mes fins de mois sont difficiles, je suis précaire au service des plus faibles de notre société. Je suis épuisé·e... d'une fatique que même le meilleur sommeil ne peut effacer.

Ce n'est pas la relation d'aide avec les personnes accompagnées qui m'épuise, mais le « système » maltraitant façonné au fil des années par nos gouvernements. Je ne veux pas en être complice.

massacre!

Je serai en grève le 4 avril, pour moi, pour mon salaire, pour mes conditions de travail, pour ma reconnaissance professionnelle, pour le respect de mon métier que j'exerce avec passion et des personnes que je me dois d'accompagner dans la dignité.

Les usagers, que j'accompagne jour après jour dans mon établissement et services, méritent bien plus que des politiques sociales au rabais. Ils méritent une prise en charge humaine, des ressources adéquates et des travailleurs sociaux épanouis et respectés.

Le 4 avril, c'est



LE GOUVERNEMENT ET LES SYNDICATS EMPLOYEURS SONT EN TRAIN DE TUER NOTRE SECTEUR!

FAISONS-NOUS ENTENDRE

Toutes et tous en grève le 4 avril 2024

- Pour une convention collective unique de haut niveau qui conserve et améliore nos conquis sociaux
- L'attribution du Ségur pour tous et l'arrêt immédiat de cette inégalité salariale
- Des conditions de travail dignes pour remettre du sens dans nos métiers au service d'un accompagnement de qualité
- Une réelle augmentation de salaire

